

Ortsverband Gummersbach

Gabriele Priesmeier
Hans-Böckler-Str. 17
51643 Gummersbach
Tel. 02261/66933
info@fdp-oberberg.de

4. Dezember 2020

Liebe Parteifreundinnen und Parteifreunde,

vielen Dank, dass Sie uns auch dieses Jahr durch Ihre Mitgliedschaft unterstützt haben!

Ein außerordentlich turbulentes Jahr neigt sich dem Ende zu! Dies nicht nur wegen der vielen Aufgaben, die es zu bewältigen galt. Nachdem wir uns auf dem Ortsparteitag Ende Februar mit der Neuwahl des Ortsvorstandes, der Wahl der Kandidaten zur Kommunalwahl und der (etwas kontrovers diskutierten) Entscheidung, keinen der beiden in der Diskussion stehenden Bürgermeisterkandidaten zu unterstützen bereit sahen, in die Planung des Kommunalwahlkampfes einzusteigen, waren wir durch den ersten Corona-Lockdown im März plötzlich gezwungen, einen Gang zurückzuschalten. Im Rahmen verschiedener Videokonferenzen und auch bei Treffen in kleinerer Runde wurde die Gestaltung der Plakate und des Flyers erörtert und beschlossen, sodass pünktlich Ende Juli das Aufhängen der Plakate erfolgen konnte. Auch drei Infostandtermine konnten wir nach den Sommerferien in der Fußgängerzone durchführen. Besonders zu erwähnen ist das Wahlkampfengagement von Elke Wilke, Ursula Anton und Tim Muñoz Andres, die eigene Postkarten/Flyer erstellt und in ihrem Wahlbezirk verteilt haben und von Martin Thoma und Tim Muñoz Andres, die mit Plakat-artig gestalteten Kacheln für einen abwechslungsreichen Auftritt unseres Ortsverbandes bei facebook und Instagram gesorgt haben. Den Flyer, in dem wir unsere Kandidaten und Hauptziele vorgestellt haben, hatten wir bereits vorher über die Post an alle Haushalte verteilen lassen. Auch wenn wir uns natürlich über ein höheres Wahlergebnis gefreut hätten, sind wir zufrieden, dass Dr. Ulrich von Trotha, Elke Wilke und Ursula Anton im neuen Rat für liberale Akzente sorgen werden. Unterstützt und begleitet werden sie bei der Fraktionsarbeit von den sachkundigen Bürgern Axel Friedrichsen, Tim Muñoz Andres, Marco Domann und Ulrich Priesmeier. Die ersten Anträge sind schon in Vorbereitung.

Sehr erfreulich ist, dass die FDP auf Kreisebene mit 7,1% das beste Ergebnis im Bezirksverband Köln erzielt hat und mit Reinhold Müller, Ina Albowitz-Freytag, Dr. Friedrich Wilke und Karin Wroblowski jetzt mit 4 Fraktionsmitgliedern im Kreistag vertreten sein wird.

Leider wurden wir nach den Lockerungen im Sommer inzwischen erneut von den Corona-Einschränkungen ausgebremst. Auf der Vorstands- und Fraktionssitzung im Oktober hatten wir beschlossen, künftig regelmäßig zu öffentlichen Gesprächsrunden einzuladen, um mit Mitgliedern und Bürgern zu verschiedenen Themen Informationen einzuholen und Standpunkte zu erörtern. So verschiebt sich der Start leider etwas, bis Treffen in größerer Runde wieder erlaubt sind. Unter diese Restriktion fällt leider auch unser Gänseessen, zu dem wir uns sonst immer Anfang Dezember getroffen hatten. Sicherlich wird sich im neuen Jahr eine Gelegenheit bieten, zusammenzukommen und die schwer gebeutelte Gastronomie zu unterstützen.

Was das Thema Theater angeht, bleiben Ortsverband und Fraktion am Ball. Wir hoffen, dass das von der Stadt erarbeitete und vom Rat im Juli beschlossene Konzept „Neues Theater für das Bergische RheinLand“ in absehbarer Zeit den B-Stempel des Regionale-Bewerbungsprozesses bekommt und danach weitere Planungsschritte anlaufen können.

Für den Fall, dass Sie noch nicht dazu gekommen sind, den Beitrag für 2020 bzw. die vom Bundesparteitag im Mai 2018 beschlossene Sonderumlage in Höhe von 20 Euro/Jahr zu überweisen oder die neue IBAN-Nr. nicht zur Hand hatten, hier noch einmal die Kontodaten der FDP Gummersbach: Konto Nr. 230003 bei der Sparkasse Gummersbach-Bergneustadt, BLZ 384 500 00, IBAN DE25 3845 0000 0000 230003. Die neue Sonderumlage soll dazu verwendet werden, bei künftigen Landtags- und Kommunalwahlen den Verbänden vor Ort ein einheitliches Basiskonzept für die Plakat- und Flyergestaltung zur Verfügung stellen zu können. Wir würden uns freuen, wenn möglichst viele Mitglieder diesen Sonderbeitrag oder auch eine höhere Spende leisten würden, konnten doch auch wir bei der Kommunalwahl von dem zentral zur Verfügung gestellten Wahlkampf-Baukasten profitieren und dank des ideenreichen Engagements von Ursula Anton Plakate und Flyer in Eigenregie erstellen. Und nächstes Jahr steht ja der Bundestagswahlkampf an, bei dem wir unseren Kandidaten Jörg von Polheim mit vollem Einsatz unterstützen werden, um mit ihm und einer starken FDP-Fraktion im Bundestag der Freiheit und der wirtschaftlichen Vernunft in der politischen Gestaltung wieder mehr Gehör zu verschaffen.

Wenn Sie das Gefühl haben, die FDP Gummersbach kommt zu wenig in den Medien vor, schauen Sie doch einmal auf unserer Internetseite www.fdp-gummersbach.de oder bei facebook unter <https://www.facebook.com/fdpovgummersbach> vorbei, denn nicht alle unsere eingereichten Pressemitteilungen werden veröffentlicht. Außerdem finden Sie auf unserer Internetseite auch die neue Ausschussbesetzung und den wöchentlichen Freibrief der Bundespartei mit aktuellen politischen Informationen. Unter www.fdp-oberberg.de werden regelmäßig Meldungen und Stellungnahmen zu Aktivitäten auf Kreisebene eingestellt.

Ich freue mich weiterhin auf eine kritische, konstruktive und erfolgreiche Zusammenarbeit mit Ihnen und wünsche Ihnen und Ihrer Familie, falls wir uns dieses Jahr nicht mehr sehen oder sprechen, ein frohes Weihnachtsfest und alles Gute und vor allem Gesundheit für das Jahr 2021!

Mit freundlichen Grüßen

Gabriele Priesmeier
Vorsitzende